

lands bei der sozialistischen Umgestaltung unserer Landwirtschaft. In allen Etappen der schöpferischen Verwirklichung des Leninschen Genossenschaftsplanes gehörten und gehören Mitglieder Ihrer Partei zu den Schrittmachern.

Die konstruktive Mitarbeit, mit der Ihre Partei den realen Sozialismus und den Weg des Friedens stets mitgestaltete, hat dazu geführt, daß die Demokratische Bauernpartei Deutschlands im gesellschaftlichen Leben unseres Arbeiter- und Bauern-Staates seit langem einen hochgeachteten Platz einnimmt.

Liebe Freunde!

Die Arbeiterklasse, die Genossenschaftsbauern, die Intelligenz und die anderen Werktätigen kämpfen im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 30. Jahrestages der DDR mit revolutionärem Elan und Schöpfertum im Geiste des sozialistischen Patriotismus und Internationalismus darum, die Zielsetzungen der Planaufgaben 1978 termin- und qualitätsgerecht zu erfüllen und zu überbieten.

Das Zentralkomitee der SED schätzt die großen Leistungen sehr hoch ein, die dabei die Mitglieder der DBD in der sozialistischen Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft, in der Nationalen Front der DDR und anderen gesellschaftlichen Bereichen vollbringen.

Für die edlen Bestrebungen, mit neuen Initiativen, vorbildlichen Arbeitsleistungen und hohen gesellschaftlichen Aktivitäten zur Verwirklichung des vom IX. Parteitag der SED abgesteckten und bewährten Kurses der Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik beizutragen, wünschen wir unseren guten Freunden und bewährten Kampfgefährten, den Mitgliedern und Funktionären der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands, neue Erfolge, gute Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee der Sozialistischen  
Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 29. April 1978